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REQUERIMENTO

ESTADO DA PARAIBA

CAMARA MUNICIPAL DE BOA VISTA
CASA DR. ANTONIO PEREIRA DE ALMEIDA

ENTRADA NA SECRETARIA

LIDO NA SESSAO

DESPACHO
APROVADO NA SESSAO DE

EMENTA:     REtijinapqmen®enAMA    PARA
AQUISICAO  DE  ACADEMIAS  DE  SAODE  DAS

COMUNIDADES RURAIS.

CAMARA  MUNICIPAL  DE  BOA VIS"
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Senhor Prefeito  Municipal,  urn cronograma  para  aquisigao de  academias  de sadde das
comunidades rurais do nosso municipio:  Malhadinha,  Farinha,  Santa  Rosa,  Bravo,  Poap
de Pedra, extensivo as demais).

Justificativa

Ressaltamos  que  a  pratica  esportiva  e  de  suma  importante  para  a  catlde,   a
prevengao  de  doenpes.  Somos  sabedores  que  a  prefeitura ja  adquiriu  academias  de
satlde  para  as  comunidades  com  maior  concentragao  populacional  (Calucte,  Cacimba
Nova  e  Sao  Joaozinho),  seria  interessante  a  aquisi9ao  para  as  demajs  comunjdades.
Entendendo  o  cenario  atual,  sugiro  que  face-se  urn  cronograma  para  aquisicao  das
mesmas.

Sala das Sess6es da Camara Municipal de Boa vista,
Casa "Dr. Antonio Pereira de Almeida",

Em 09 de maio de 2020
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